

Elias Jaua qualifie de fructueux un débat avec des leaders religieux et des opposants vénézuéliens



Caracas, 9 mai (RHC/PL)- Le président de la Commission Présidentielle pour la convocation d'une Assemblée Constituante au Venezuela, Elias Jaua, a qualifié de grand débat, la rencontre qu'il a eue avec des leaders religieux et avec des opposants.

Elias Jaua a relevé que la rencontre a été un débat national ouvert à chacun des secteurs du pays pour consolider la paix et la coexistence des vénézuéliens.

Elias Jaua qualifie de fructueux un débat avec des leaders religieux et des opposants vénézuéliens

Ce dirigeant bolivarien a ajouté que la rencontre avec les représentants de différentes dénominations religieuses vénézuéliennes au palais présidentiel de Miraflores a été une journée spirituelle très belle

avec des pasteurs, des prêtres et avec d'autres croyants de religions qui sont à la base du peuple. Il a fait l'éloge des opinions exprimées par les participants qu'il a qualifiés de frères qui, depuis la différence de leur foi échangent des vues sur la paix et la spiritualité en exprimant leurs opinions et leurs apports sur la convocation d'une Assemblée Constituante.

Au cours de la rencontre avec les leaders religieux, le pasteur Juan Montilla a exprimé l'engagement du secteur religieux de contribuer au dialogue pour la paix

Parmi les principaux thèmes abordés au cours de la réunion d'hier, les participants ont mis l'accent sur la nécessité de promouvoir le dialogue, le respect de l'ordre constitutionnel et l'appel à une entente politique pacifique en faveur de toute la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129339-elias-jaua-qualifie-de-fructueux-un-debat-avec-des-leaders-religieux-et-des-opposants-venezueliens>



Radio Habana Cuba